

Eishalle statt Klassenraum

Laut schallt die Musik durch die gut besuchte Freiburger Eislaufhalle. Zu den Schlittschuhläufern an diesem Donnerstagvormittag, es ist der 09. März 2023, eigentlich schon Frühling, zählen auch die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7b des Lahrer Scheffel-Gymnasiums.

Mehr oder weniger sicher ziehen sie ihre Runden über das Eis. Man sieht genau, wer schon öfter auf Kufen stand und wer nicht. Während die Schülerinnen und Schüler in Gruppen oder auch einzeln über das Eis gleiten, ist gerade ein Schüler gestürzt. Klassenlehrer Krohn schaut aufmerksam nach, begleitet ihn vom Eis, Mitschüler kommen angefahren und erkundigen sich besorgt. Es ist glücklicherweise nichts Schlimmes passiert. Das wäre auch schade, denn die Klasse 7b hatte sich diesen Klassenausflug schon lange gewünscht und jetzt, nach langen Corona-Einschränkungen, geht der Wunsch endlich in Erfüllung. Ob wir nicht lieber statt in der Eishalle zu sein, im Klassenraum sitzen und lernen sollten, habe ich vor dem Ausflug meine Eltern gefragt. Ihre Antwort: „Spaß und gemeinsame Ausflüge gehören zur Schulzeit genauso dazu, wie Pausen zum Lernen. Ihr habt in der Corona-Zeit auf vieles verzichten müssen. Genießt einfach den Tag!“

Nach meiner Einschätzung, haben das auch fast alle getan. Und weil es mit dem Eis noch nicht genug war, spendierte Klassenlehrer Krohn am Ende des Ausfluges jedem noch eine Kugel Eis, als Wegzehrung für den Rückweg mit der Bahn von Freiburg nach Lahr.

Ein einfach gelungener Tag außerhalb des Klassenzimmers!